

seccion

Anuncia la Secretaría de Comunicaciones y Transportes

## Invertirán 5 mmdp para la carretera Tuxpan-Tampico

Zona norte será una gran vía productiva, además de ser el puerto más cercano al centro del país.

[Tweet](#)[vote now](#)

ESTA PAGINA NO ESTA PERMITIDA POR POLITICAS DE



2010-12-13•Locales

A través de un documento informativo a manera de boletín de prensa la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, (SCT), por conducto de la Coordinación General de Centros de Comunicaciones y Transportes, dio a conocer detalles particulares sobre el impacto económico que tendrán la carretera Tuxpan-Tampico que pretende convertir en un gran polo de desarrollo al Norte de Veracruz, obra que recibió la voz de arranque el pasado 1 de diciembre coincidiendo con el primer día de funciones gubernamentales de Javier Duarte de Ochoa, gobernador del estado.

Según el boletín entre la construcción de las carreteras México-Tuxpan y Tuxpan-Tampico captarán la mayor cantidad de recursos en infraestructura del país para finales del 2011 y durante el 2012, comunicado emitido oficialmente por el Coordinador General de Centros de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes Julen Rementería del Puerto.



Cinco mil millones de pesos para la carretera Tuxpan-Tampico

Se explica también en el documento de información de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) que el Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin), destina para la carretera México-Tuxpan una inversión de ocho mil millones de pesos, la cual quedará concluida en un tiempo estimado de 20 meses, por su parte para el tramo que comprende de Tuxpan a Tampico se emplearán 5 mil millones de pesos.

“De esta forma, la zona norte del Estado de Veracruz será una gran vía productiva, además de ser el puerto más cercano al centro del país y la Tuxpan – Tampico será un corredor vial que beneficiará la zona norte de Veracruz y el estado de Tamaulipas”, finaliza el boletín enviado por las autoridades.

**Aristeo Abundis**